

DPP Kota Bukittinggi Serahkan Bantuan Alsintan serta Penyerahan Penghargaan Ketenagaan dan Kelembagaan

Linda Sari - BUKITTINGGI.JARNAS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 22:15



DPP Kota Bukittinggi Serahkan Bantuan Alsintan serta Penyerahan Penghargaan Ketenagaan dan Kelembagaan

Bukittinggi- Dalam rangka mendukung Pembangunan Pertanian dan menjadikan Bukittinggi Hebat di sektor pertanian sesuai dengan Misi ke-7 Wali Kota Bukittinggi, melalui Dinas Pertanian dan Pangan dilakukan Penyerahan Bantuan

Alat dan Mesin Pertanian serta Penyerahan Penghargaan Ketenagaan Dan Kelembagaan.

Acara tersebut dilaksanakan di Kopel Panorama Baru Kelurahan Puhun Pintu Kabun pada Selasa 8 Agustus 2023.

Walikota Bukittinggi dalam hal ini diwakili oleh Staf Ahli Bidang Perekonomian dan Pembangunan Ibu Ade Mulyani, SE, M.Si menyampaikan ia berharap agar Alsintan yang telah diserahkan kepada kelompok tani dapat dimanfaatkan.

"Semoga Alat dan Mesin pertanian oleh seluruh anggota kelompok atau disewakan atas nama kelompok sehingga hasilnya dapat dinikmati bersama-sama," harap Ade.

Kepala Dinas Pertanian Dan Pangan Bapak Drs Hendry Me mengatakan tujuan pemberian bantuan Alsintan adalah agar petani dapat mengatasi kekurangan tenaga kerja dan juga mempercepat proses tanam, panen dan pasca panen, dan dapat meningkatkan Indeks pertanaman, produktifitas dan produksi serta kesejahteraan petani.

Ditambahkannya, ini adalah sebagai motivasi bagi penyuluh, Petani Dan kelembagaan Tani Pemko Bukittinggi juga memberikan Penghargaan di Bidang Pertanian dan Perikanan.

Bantuan yang di berikan Prioritas RPJMD berupa Hand Traktor 8,5 PK:5 Unit untuk 5 Kelompok Di Kelurahan Puhun Pintu Kabun yaitu Poktan Berkat Usaha, Poktan Langgundi Lumpuah, Poktan.Tunas Baru, Poktan Sepakat, Poktan Jam Gadang.

Melalui Musrenbang yaitu 1 unit Mesin Perontok Padi dan 1 unit Mesin Potong Rumput untuk Poktan Sadar, Unit Traktor 8,5 Pk untuk Poktan Pabeloan, 1 Unit Mesin Potong Rumput untuk Dasawisma Anggrek 2.

Kadis Hendry menambahkan, bantuan yang diberikan yakni untuk kelompok yang ada di Kecamatan ABTB dan Mandiangin Koto Selayan.

"Agar para petani dapat mengolah tanah dengan cepat, dengan pengolahan Alsintan sehingga biaya pengolahan tanah semakin ringan bagi para petani," imbuhnya

Untuk diketahui,.10 Kategori Penerima Penghargaan di.Bidang Pertanian dan Perikanan yaitu.Penyuluh Pertanian Lapangan Teladan, Penyuluh Pertanian Swadaya Teladan, Petani Berprestasi, Gapoktan Berprestasi, LKMA Berprestasi, Poktan Berprestasi, Kelompok Tani Tanaman Hias Berprestasi, Kwt Berprestasi, UPJA Berprestasi.(LindaFang).